

Teilnahme am steirischen Frühjahrputz am 8.04.2019

Müllsammeln

Auf die 4. Und 5. Stunde am 8. April dieses Schuljahres haben sich die 1c und die 4a Klasse schon lange gefreut. „Wann endlich?“, fragte sich jede und jeder. Wir haben uns vorgenommen, unserer Mutter ERDE zu helfen und starteten mit unserer Religionslehrerin und der Klassenlehrerin unserer Partnerklasse dieses Müllsammelprojekt. Wir waren im Herz Jesu Park und im gegenüberliegenden Mathey Park, durch den der Leonhardbach fließt. Es war sehr cool und wir haben echt viel Müll gefunden. Vor allem sind wir auch ein Stück durch den Bach und den Bach entlang gegangen. Wir hatten viel Erfolg – was wir da alles raus geschleppt haben, aus dem Bachbett!?

Verbogene Fahrradreifen, Aludosen, Plastikfolie – die 2 Stunden Zeit reichten gar nicht aus. Wir Kinder hatten so viel Spaß beim Aufräumen, dass wir gar nicht mehr aufhören wollten. Sehr gern würden wir wieder mithelfen.

Bei der Herz Jesu Kirche haben wir besonders viele Zigarettenfilter gefunden, das finden wir echt nicht gut. Dafür gibt es doch aufgestellte Mistkübel. Wir fanden es grausig, dass so viele ihren Müll einfach achtlos überall fallen lassen. Es wäre toll, wenn immer mehr Menschen auf die Umwelt schauen könnten, sonst sieht es bald sehr traurig aus auf unserem schönen Planeten. Wir werden uns immer gern für unser Zuhause einsetzen und bedanken uns beim Land Steiermark für diese gut und wichtige Aktion! (Paula, Jana und Moritz, 9 Jahre alt, 4a Klasse)







